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Kleine Anfrage Fraktion SVP (Alexander Feuz): Provisorium Volksschule 

Kirchenfeld im Gaswerkareal: Verbesserung der Schulwegsicherheit: Über-
legt sich der Gemeinderat den Bau eines Brückenprovisoriums unten an der 
Aare, um den Zugang zum Provisorium zu verbessern? Ist der Gemeinderat 

bereit, ein solches Brückenprovisorium zu prüfen? 

 

 

Der Gemeinderat wird höflich um die Beantwortung folgender Fragen gebeten:  

 

1. Überlegt sich der Gemeinderat den Bau eines Brückenprovisoriums unten an der Aare zu prü-

fen, um den Zugang zum Provisorium zu verbessern? Dieses Berhelfsbrücke müsse wahr-

scheinlich infolge der entsprechenden gesetzlichen Bestimmungen (u.a. Wasserschutzgesetz-

gebung/BauG) verschoben werden.  

2. Ist der Gemeinderat bereits, bei der Armee und Kanton ein entsprechendes Gesuch einzu-

reichen und das Vorgehen zu prüfen? Wenn nein, warum nicht? Alternative Gruppen kamen 

immer in den Genuss von Ausnahmen.  

 

Die Fragesteller sind besorgt, dass der Schulweg für die Kleinen zu gefährlich ist. Sie gehen davon 

aus, dass die Schweizerische Armee in der Lage wäre, mit Genie und Rettungstruppen eine Be-

helfsbrücke zu erstellen und diese wenn nötig zu verschieben. 
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